



新しい年を迎える
～有帆小学校 門松作り～

年末年始、有帆小学校に大きな門松が飾られているのに気付いた人はいらっしゃいますか。この門松は、冬休み前の12月20日に、地域のみなさん16人と6年生25人で作ったものです。

有帆小学校では、毎年この時期に学校や公民館、児童館等に置く門松を作っています。児童は、地域の人から門松の意味や、門松に使われるゆずり葉や南天等の植物について教わりました。例えば南天は、その読みから「難を転ずる」という厄除けの言葉の連想や、「繁殖力が強い」という特徴から、新年を迎えるにふさわしい縁起のよいものとして、昔から門松に使われてきました。門松作りは、地域のみなさんが切った竹を、児童が縄を使って表面を磨いたり、植物を飾りつけたりして、高さ2mを超える立派な門松が出来上がりました。



【問い合わせ先】学校教育課 (☎82-1201)

観光ガイド

山陽小野田

検定クイズ

わがまち「山陽小野田」のことをみなさんはどれだけ知っているか、問題にチャレンジしてみてください。

Q109

3月上旬頃、約3万本のスイセンが咲く市内の公園は、次のうちどれでしょうか？

- ①須恵健康公園
- ②縄地ヶ鼻公園
- ③物見山総合公園



Q110

JR厚狭駅在来線口から商店街を東に行くと、厚狭川を渡る旧山陽道の橋があります。昨年、架け替え工事が完成したこの橋の名前は、次のうちどれでしょうか？

- ①鶴橋
- ②鯉橋
- ③鴨橋

※解答と解説は3月1日号に掲載します。

前回の解答と解説

A107. ①5場

山陽オートレース場は、全国に川口、伊勢崎、浜松、飯塚、山陽の5場しかない公営オートレース場のひとつです。

A108. ③凧あげ

凧あげを通じて参加者相互の友好とふれあいを深めます。今年は3月5日(日)、きららビーチ焼野にて開催されます。

山陽小野田観光協会 (観光課内 ☎82-1313)

理大つうしん No.83

Tokyo University of Science Yamaguchi

11月19日に「山陽小野田市立山口東京理科大学研究室公開2016」を開催しました。

これは、本学の研究室を広く地域のみなさんに公開し、研究内容を紹介するものです。また、産学官の連携を強化するとともに、大学の研究成果を知的財産として還元し、地域産業の発展に寄与することを目的としたイベントです。

今年度は、工学部機械工学科、電気工学科、応用化学科、共通教育センターの33研究室がポスター展示と研究室の公開を行いました。

森田廣学長からは、「今年度、本学は公立大

<http://www.tusy.ac.jp/>

研究室公開2016を開催

学になりましたので、地域との連携を一層強固にしていきたいと思います。研究室の扉はいつでも開けておりますので、気軽にお訪ねください。」と挨拶しました。



来場者は、ポスター展示コーナーで研究内容について教員から説明を受けた後、各研究室に移動し、実験の様子や測定機器などを見学しました。また、「技術相談コーナー」も開設され、地元企業のみなさんが相談に訪れていました。